

« Il faut développer une archéologie préventive »

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 26 Janvier 2010 09:34 - Mis à jour Vendredi, 29 Janvier 2010 10:20

Avec les dernières découvertes effectuées sur le nouvel aéroport de Quito, le pays (au moins la Presse), m'informe de la situation déplorable de l'archéologie équatorienne. Pendant des années, l'archéologie a été laissée dans l'oubli par les autorités du secteur. Dans la Communauté archéologique équatorienne, se sont des problèmes connus. Chaque congrès a permis d'exprimer de nouveau les problèmes de l'union.

Le quotidien *El Comercio* publie un entretien de l'archéologue Stefán Bohórquez sur la situation de l'archéologie préventive et d'urgence dans le pays. Les archéologues avaient démontrés et dénoncés les problèmes mentionnés dans l'entrevue à plusieurs reprises : ainsi une table ronde a présentée les problèmes de l'archéologie en Équateur, fin 2006 (Garcia, F., eds., *Il Congreso Ecuatoriano de Antropología y Arqueología. Balance de la última década: Aportes, Retos y nuevos temas*, I tôme, FLACSO, Quito, 2007) et, en 2008, pendant le congrès de Guayaquil, une table ronde fut dédiée à l'archéologie préventive en Équateur se terminant avec la Déclaration de Guayaquil sur l'archéologie préventive et d'urgence.

[Lire l'entrevue de Stefán Bohórquez dans *El Comercio*](#)

[Lire l'article sur l'archéologie préventive en Équateur sur notre site](#)

[Lire et participer au débat sur l'archéologie préventive en Équateur dans notre forum](#)

[Lire l'article sur la notion de Patrimoine Culturel en Équateur dans notre forum](#)

Lire l'article "[Patrimonio, Estado y Universidad](#)" sur notre site